

## Les jeux vidéo ? Amusant ou dangereux ? - 1/1

**Je veux vous montrer dans cet article qu'il y a d'autres moyens pour les enfants de s'amuser que les jeux vidéos !**

Après on se demande pourquoi certaines personnes tuent leurs proches, ou des inconnues, et qui ne trouvent aucune réponse quand on leur demande pourquoi ils les ont tué ? Confondent-ils réalités et fictions après avoir trop joué aux jeux vidéo de guerres d'actions, de meurtres...

Pourquoi ces jeux là existe-il ? Peut-on appeler cela un jeu de tuer des personnes ? Que trouves t'on d'amusant là dedans ? Qui sont les coupables là dedans ? Les parents qui laissent jouer leurs enfants ou les réalisateurs des jeux ? Peut-être bien les deux !

Les parents tiennent-ils vraiment à ce que leurs enfants deviennent des criminels ? Je ne pense pas, alors pourquoi dépenser de l'argent (la plupart du temps 50 €), pour un jeu où votre enfant risque de "perdre la tête" ? Pourquoi ne pas plutôt leurs acheter des jeux amusants, pas forcément des jeux vidéo, mais plutôt des jeux de société, et jouer tous en famille, pour qu'aux moins les enfants et parents s'expriment ensemble, et s'amuse...

Rien ne vaut une bonne partie de jeux avec ses enfants, un moment très agréable, de complicité, de rire...

Et même si les jeux vidéo ont des interdictions aux moins de 12,14,16 ou 18 ans, tout le monde n'a pas la même fragilité, ni la même réalisation des choses ... Un enfant peut-être plus fragile qu'un autre... Et puis croyez vous que ce soit une bonne solution de les laisser renfermer dans leurs chambres à jouer à ce genre de jeux ? Imposer des règles dans votre foyer, pour ne pas que vos enfants aient une mauvaise idée de la vie... Essayer de leurs proposer de faire des activités extra scolaire (comme du tennis, foot, danse, chant, instruments de musique, ...) mais sans les forcées, cela doit venir d'eux même, mais essayer qu'il ne soient pas trop devant leurs télévisions, donner leurs des horaires où ils peuvent jouer, mais n'oublier pas de suivre leurs devoirs, et s'ils ont des mauvaises notes, un conseil supprimer la console et marchandé (par exemple : une bonne note = une heure de jeux), il remonteront vite leurs moyennes, vous verrez !! Ne cédez surtout pas à leurs caprices !